



InfoSupérate

20 JUNIO 2025 • VERSIÓN 2



NUEVA COLECCIÓN RAICES



“Raíces”, nueva colección de Manos Dominicanas; lanza tienda online (e-commerce)

#Manos Dominicanas



El programa Supérate, a través de su marca artesanal Manos Dominicanas, presentó la nueva colección “Raíces” de la línea textil Cayena, así como el lanzamiento de su tienda en línea (manosdominicanas.gob.do), un paso transformador hacia la inclusión digital y económica de los artesanos y artesanas que conforman el proyecto.

Gloria Reyes, directora general de Supérate, destacó que ambas iniciativas representan una apuesta integral por la sostenibilidad, la innovación social y la valorización del arte dominicano, acorde a los valores de inclusión, autonomía económica y desarrollo humano que promueve la institución a su cargo.



Reyes precisó que la apertura al comercio electrónico de más de 1,700 familias de artesanos y artesanas a nivel nacional que integran Manos Dominicanas aumentará sus ventas, alcance, y mejorará significativamente sus ingresos, con un impacto directo en su calidad de vida y comunidades.

En tanto, Esther Castillo, encargada de Manos Dominicanas, explicó que “Raíces” está desarrollada dentro del proyecto Comercio Solidario de Supérate, es una propuesta en denim tropical que rinde homenaje a la fuerza, belleza y femineidad de la mujer dominicana.

“Raíces está inspirada en nuestra herencia cultural; esta colección combina identidad y estilo contemporáneo, y celebra la conexión con nuestras raíces, desde lo textil hasta lo emocional”, sostuvo.



Gloria Reyes destaca rol de la innovación como parte esencial en la transformación del servicio público

#Innovación

La directora general del programa Supérate, Gloria Reyes, destacó el rol fundamental de la innovación como parte esencial para la transformación del servicio público, durante su participación como panelista en el Foro Business 2025 que organiza GALA Media Group.

“La innovación es parte esencial de la transformación en el servicio público; estas experiencias, estas buenas prácticas son modelos para efficientizar y mejorar el futuro del país”, precisó Reyes durante su intervención en el panel titulado, “Buenas Prácticas de Innovación en la Administración Pública”.

Asimismo, resaltó los avances que en materia de innovación exhibe el programa gubernamental Supérate, la institución a su cargo, como es la implementación de un sistema de Protección Social Adaptativa (PSA) en una respuesta activa y articulada ante situaciones de riesgos y desastres.

Destacó, de igual modo, la importancia de la inversión económica del Estado dominicano en el sector de la innovación, por contribuir a efficientizar y agilizar los procesos de las instituciones.





RD y PMA aúnan esfuerzos preventivos ante impacto de huracanes con enfoque en protección social adaptativa

#Prevención

Con la finalidad de alinear voluntades institucionales, renovar compromisos políticos y armonizar estrategias claves, el Programa Mundial de Alimentos (PMA), el Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (MEPYD), el programa gubernamental Supérate, el Gabinete de Política Social (GCPS), la Administradora de Subsidios Sociales (ADESS), el Sistema Único de Beneficiarios (Siuben), la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y la Defensa Civil (DC) llevaron a cabo la “Mesa de Protección Social Adaptativa (PSA): Inicio Temporada de Huracanes”, con el objetivo de garantizar una preparación conjunta y efectiva ante la llegada de la temporada de huracanes 2025.

Durante el encuentro fue presentada “Anacaona”, una innovadora herramienta tecnológica diseñada para fortalecer la mitigación y respuesta ante eventos climáticos extremos, potenciando las capacidades del sistema de protección social. Esta herramienta está financiada por la Dirección General de Protección

Civil y Operaciones de Ayuda Humanitaria Europea (ECHO).

La “Mesa de Protección Social Adaptativa (PSA): Inicio Temporada de Huracanes” también fue escenario para presentar logros alcanzados, entre los cuales se destacan la presentación oficial del Protocolo Ficha Básica de Emergencia (FIBE), herramienta esencial para el levantamiento de información en contextos de emergencia, que permite toma de decisiones más ágil y fundamentada. Así como la entrega formal a Supérate de la Guía del Bono de Emergencia actualizada, integrando aportes clave de las instituciones participantes para una implementación más eficiente durante situaciones de emergencia.

La actividad también permitió la definición de próximos pasos, orientados a consolidar la Mesa de Protección Social Adaptativa, como espacio de referencia para la gobernanza en situaciones de emergencia.

Gobierno inicia entrega del Bono de Emergencia a familias afectadas por tragedia en Jet Set

#Gobierno dominicano

El Gobierno dominicano, a través del programa social Supérate y con el acompañamiento de las instituciones que integran la Comisión Interinstitucional de Intervención Sociofamiliar, dio inicio la semana pasada a la entrega del Bono de Emergencia, destinado a las familias sobrevivientes de la tragedia ocurrida en el Jet Set.

Este apoyo económico, de 30 mil pesos durante seis meses, forma parte de las medidas adoptadas para brindar asistencia integral a los hogares afectados, tras el lamentable hecho ocurrido el pasado 8 de abril, que dejó pérdidas humanas y un impacto significativo en la vida de decenas de familias.

La entrega del bono ha sido posible gracias al levantamiento de la Ficha Básica de Emergencia (FIBE), realizada por el Sistema Único de Beneficiarios (Siuben), en coordinación con los equipos de intervención social y psicológica desplegados por Supérate, el Ministerio de Salud Pública, Consejo Nacional para la Niñez y la Adolescencia (Conani) y el Servicio Nacional de Salud (SNS).

Gloria Reyes, directora general de Supérate, reiteró que desde el primer momento la respuesta del Estado ante esta tragedia ha sido integral, empática y oportuna. “Este protocolo tiene como objetivo principal proteger la dignidad y los derechos humanos de las personas afectadas por esta tragedia, que dejó 237 fallecidos”, recordó la funcionaria.

